

ひろば

No 139
伊豆市立修善寺南小学校PTA広報
令和元年10月10日 発行

発行 修善寺南小学校PTA
編集 広報委員会

◆◆ 令和元年前期広報委員活動報告 ◆◆

初めてのリレー会

記者
鈴木・新谷

前日の雨も止み、良い天気の中、今年度初のリレー会が行われました。多くの保護者の皆さんの温かい応援で、子どもたちの練習の成果が発揮されたのではないのでしょうか。一年生にとっては初めてのリレー会。緊張した表情で待つ姿、一生懸命にバトンを繋ぐ姿がとても印象的でした。他の学年も、それぞれ全力で、成長した頼もしい走りを見せてくれました。



音楽鑑賞教室

記者
溝口・飯田

6月12日 水曜日、音楽鑑賞教室が行われました。東京アーティストツ合奏団によるクラシックコンサートでした。

二部構成からなり、第一部は楽器紹介から始まり、ソロ演奏。子供達は見た事のない楽器に目を輝かせ興味津々でした。第二部は歌のお姉さんも登場し、子供達も知っている曲のメドレーや先生方も前に出てドレミの歌を体を使って表現し、会場は一丸となり大変盛り上がりました。



- 感想・とても楽しそうに演奏していて、クラシックって凄いな、音楽って楽しいなと思いました。
- ・生演奏の迫力にびっくりしました。
 - ・楽器ができるようになりたいと思いました。

運動会

記者
伊藤・齋藤

今年の運動会は雨の心配もなく、朝早くから保護者の方々もぞくぞくと集まり、令和初の運動会がスタートしました。

スローガン【笑顔に団結 光る汗に 生まれる絆】



一年生による可愛らしい開会宣言で幕を開け、その後、仲良しリーダーの選手宣誓が行われました。気合いの入った大きな声で、みんなの気持ちも引き締まりました。



いよいよ来年開催のオリンピック。人と地域を元気にするための五輪音頭を、子どもたちも毎日がんばって練習していました。当日は、地域の方々も楽しそうに参加してくださいました。

五年生は初めてのソーラン節でしたが、夏休み前から少しずつ六年生に教えてもらいながら、練習を始めました。2回目となる六年生の迫力ある踊りに圧倒されながらも、一生懸命ついていきました。本番では、六年生の堂々とした姿に感動したと共に頼もしさを感じました。

運動会を開催するに当たり、ご指導して下さった先生方、ご協力頂いたPTAの皆様ありがとうございました。力を合わせて頑張る南っ子のみんなから元気をもらいました。来年度の運動会も楽しみです！！

編集後記

広報委員長 大竹
広報副委員長 吉田

今年度より広報誌「ひろば」は前期・後期の2回発行となり、紙面配布からホームページでの掲載へ変更となりました。PTAの活動を会員の皆様にとって頂けるよう、広報委員のメンバーで取材を行い、記事作り、構成・編集を致しました。子供たちの躍動感と感動を伝えられるように広報委員一丸となって取材に臨みました。写真を通じてお伝えできれば幸いです。

最後に、取材にご協力頂いた方々、並びに広報委員のメンバーにお礼を申し上げます。ありがとうございました。